

Siniestros en Pemex cobran la vida de cuatro personas, al momento

Dos de los cinco trabajadores que resultaron heridos tras el incendio registrado pasado jueves en la refinería "Lázaro Cárdenas", en este municipio, murieron a causa de la gravedad de sus heridas, confirmaron compañeros de las víctimas. Con esas muertes, suman cuatro los trabajadores que perdieron la vida a causa de siniestros en instalaciones de Pemex, pues la tarde de ayer fueron encontrados dos cuerpos entre cenizas de la Cavidad Tuzandepetl, en Ixhuatlán del Sureste.

https://www.diariodexalapa.com.mx/local/que-ocurrio-con-los-obreros-rescatados-en-refineria-lazaro-cardena-9676625.html